

## ROJAS MARCOS, DISPUESTO A CONSEGUIR UN DEBATE, "COMO SEA", CON MANUEL DEL VALLE

El candidato andalucista a la Alcaldía de Sevilla, Alejandro Rojas Marcos, se reunió la noche del pasado jueves con vecinos de los distritos I y II en una cena celebrada en el Bodegón Torre del Oro. Durante su intervención, ante más de doscientas personas, Alejandro Rojas Marcos explicó las líneas básicas de su programa electoral basadas en la participación ciudadana a través de los consejos de barrios y de los alcaldes de barrio.

Se refirió también a la gestión socialista de Manuel del Valle, a quien definió como "el alcalde que nunca existió, al que solo se le ve en las vallas".

"Yo lo he retado -dijo el candidato andalucista- pero no se atreve. El prefiere un debate con Soledad Becerril. Pero yo trataré de conseguir como sea, un cuerpo a cuerpo con Manuel del Valle, aunque se emboscándome entre la gente que asista a un mitín o acto electoral suyo".

El candidato andalucista, dijo en relación al PSOE: "Sevilla ha venido dándole los votos que ellos han querido. No nos debemos quejar que desde la Alcaldía de Sevilla, desde la Junta y desde el Gobierno de Madrid se nos olvide. Hemos sido incondicionales. Se lo hemos dado todo a cambio de nada".

Alejandro Rojas Marcos analizó también las próximas elecciones, afirmando que alcalde de Sevilla sólo puede ser aquel que consiga votos de la derecha y de la izquierda, de los barrios acomodados y de los menos favorecidos. "Manuel del Valle es el voto continuista -aseguró- AP no conseguirá votos de la izquierda e IU tampoco los conseguirá de la derecha. Sólo el PSOE o el PA pueden conseguir la alcaldía porque son las únicas candidaturas que pueden arrancar votos de todos los sectores".

Previamente, Alejandro Rojas Marcos se reunió con vecinos de los barrios Madre de Dios, Los Pajaritos y la Candelaria en los locales de la Asociación de Vecinos Los Tres Barrios. El candidato andalucista enumeró los problemas de estos barrios: la falta de acerado en Madre de Dios, la necesidad de construir centros para la Tercera Edad e instalaciones deportivas, ya que con el PGOU y el cauce del Tamarguillo desaparecen las que existen actualmente en el zona. También se refirió a la promoción de la mujer, resaltando que en la candidatura andalucista se incluyen diez mujeres.

Alejandro Rojas Marcos aseguró que Manuel del Valle ha sido un mal alcalde, como prueba el que su candidatura haya sido cuestionada, incluso, por los militantes de su propio partido. "Si José Rodríguez de la Borbolla propuso que Manuel del Valle no fuere el alcalde, ¿cómo votarlo ahora?", se preguntó. Sobre AP dijo que representa a la derecha conservadora de siempre y de IU-CA que representa a la izquierda tradicional, cuyo eje es el partido comunista.

15 de Mayo de 1987

Candidatura Andaluista Alejandro Rojas Marcos  
Gabinete de Información